

みかんぐみだより

令和5年9月29日

社会福祉法人 まほろば 湊こども園

『暑さ寒さも彼岸まで』お彼岸を過ぎると朝晩が涼しくなりました。夏の間は子どもたちと、プール、水遊び、水遊び、色水遊び、すいかわり遊びなどを十分に楽しみました。暑い日でも、水に触れて気持ちよさそうにしている表情は、とてもいきいきしていて可愛らしかったです。また一か月間シャワーをしたことで、衣服を畳んで袋に入れることや着脱が上手になりました。9月に入ってからも「今日、シャワーないの?」と言って、服を脱ごうとしてる子どもがいました。自分のことを自分でしようとする気持ちが芽生え始めているのを感じます。これからもその気持ちを伸ばせるように努めたいと思います。

運動会に向けて運動遊びや、かけっこを園庭でしています。今まではホールでしていたので裸足より難しいですが、慎重に平均台の上を進んだり、跳び箱の上に立つと保育者と手を繋ごうとしたり、自分で考えて取り組んでいます。ダンスは『ジャンボリミッキー』、親子競技は『ベビーシャーク』の音楽を使います。音楽が流れると自然と体が動き、喜んでるのが伝わってきます。運動会当日、子どもたちはどんな風に表現してくれるのでしょうか。楽しみにしています。

♥️トイレで出来たよ♥️ 子どもたちは、トイレで排泄することやパンツを履くことを喜びお友達のパンツの柄を覚えたり、お友達の成功に拍手したりしています。一人ひとりの生活リズムや体調に合わせて取り組んでいます。量やタイミングがそれぞれ違いますが、前向きな子どもたちの気持ちに寄り添って進めています。引き続き御協力よろしくお願いします。

🎵 みんなで歌うと楽しいね 🎵

ロッカーの前に立って歌を歌っています。歌う時の姿勢は、手を後ろに組んで真っすぐ立つように伝えています。前奏が流れると喜んでジャンプしたり、「次は〇〇～」と言ったり、楽しい雰囲気の中、子どもたちの歌声が響いています。季節を感じられるような歌をこれからも取り入れていこうと思います。運動会では開会式の時に歌います。たくさんのお客様の前で歌うのは、緊張したり、恥ずかしくなったりすると思いますが、かわいい、かわいい歌声をじっくり聞いて頂きたいです。

運動会のうた

運動会だ チャチャチャチャ
すてきだ チャチャチャチャ
がんばれ チャチャチャチャ
よわむしなんか いるもんか
みんなで (拍手)
1番 たのしく (拍手)
2番 げんきに (拍手)
えいえい おー

下手持ち

親指と人差し指を伸ばして掴む



可愛いおててで
がんばってます

